

ALEMANIA

CONCURSOS DE TRABAJOS
DE INVESTIGACIÓN

La casa editorial Westdeutscher Verlag ha instituido unos premios para estimular el progreso de la ciencia y de la investigación científica sobre Sociología, Economía pública, Administración de empresas y Ciencias públicas. Las condiciones para concursar se han establecido en mayo de 1960. Los premios son de 4.000 marcos alemanes por cada trabajo.

Los temas deben tratar sobre:

- Medida en que puede utilizarse la investigación operativa en la adopción de decisiones de política económica.

— La noción de renta en la teoría económica.

— Medida en que puede ser utilizada en la empresa la investigación operacional para la adopción de decisiones, etc.

Podrán concurrir alemanes y extranjeros con trabajos inéditos, redactados en alemán, francés o inglés, y deben enviarse éstos antes del día 30 de junio de 1961.

Los trabajos se enviarán a la casa editorial en Opladen, en sobre cerrado, con la indicación «Preis des Westdeutschen Verlag», sin firma, y en sobre aparte, con la misma indicación, el nombre y dirección del autor.

BELGICA

TERCER CONGRESO INTERNACIONAL
DE CIBERNÉTICA

La Asociación Internacional de Cibernética celebrará en Namur, durante los días 11 a 15 de septiembre de 1961, el III Congreso Internacional.

Los temas de trabajo versarán sobre: fundamentos y métodos de la Cibernética; la automatización: aspectos económicos y sociales.

Quienes deseen participar en el congreso deben comunicarlo a la Secretaría de la Asociación: 13 rue Basse-Marcelle, Namur (Bélgica).

ESPAÑA

SEMANA DE ESTUDIOS SOBRE «VALORACIÓN
ECONÓMICA DE LAS OBRAS
PÚBLICAS»

Durante la semana del 31 de enero al 4 de febrero se ha celebrado en el

Ministerio de Obras Públicas una Semana de Estudios sobre «Valoración económica de las obras públicas», organizada por la Secretaría General Técnica de dicho Departamento. El día 4 de febrero se celebró el acto de

clausura de dicha Semana, presidido por el Ministro, Directores generales y Secretarios generales técnicos de dicho Departamento y de la Presidencia del Gobierno.

El Secretario general técnico de Obras Públicas, señor CARRAL, puso de relieve que los trabajos realizados en estas reuniones «constituyen una aportación constructiva para fijar en su exacta valoración el papel preponde-

rante que las obras públicas juegan en el desarrollo económico español».

Se cerró el acto con unas palabras del Ministro, señor VIGÓN.

La Unesco ha concedido una subvención para desarrollar en España un curso sobre «Planificación Educativa». Dicho curso se celebrará en el Centro de Formación y Perfeccionamiento de Funcionarios de Alcalá de Henares.

F R A N C I A

LA DESCENTRALIZACIÓN DE LA REGIÓN DE PARÍS

Unas cuarenta personalidades pertenecientes al Instituto Francés de Economía Regional han publicado un estudio sobre la distribución de las industrias y sobre la planificación económica de la región parisiense.

Este estudio tiende, en contra de la reciente tendencia desconcentradora, a conservar la preeminencia de la capital francesa en todos los aspectos: económico, administrativo y cultural.

Para solucionar los problemas que tiene planteados la capital proponen la construcción de garajes y parques de estacionamiento; vías de circula-

ción rápida (subterráneas o superficiales); viviendas a precio reducido, etcétera.

ACTIVIDADES DEL CHEA

El informe sobre el curso número 20 de los celebrados en el Centro de Altos Estudios Administrativos contiene los resultados de una investigación sobre los problemas que plantea a la Administración la prolongación de la vida humana: empleo, salud pública, urbanismo, pensiones, condiciones de vida, etc. En el informe se proponen algunas reformas de estructura.

El curso número 21 estará dedicado al estudio del reclutamiento y formación de los funcionarios de los municipios.

I T A L I A

CURSO INTERNACIONAL DE ESTUDIOS E INVESTIGACIONES SOCIOLOGICAS SOBRE EL EMPLEO DE MEDIOS DE CO- MUNICACIÓN DE MASAS

En el mes de marzo del pasado año 1960 se ha celebrado en Milán un curso internacional sobre el empleo de medios de comunicación a las masas. Ha sido organizado por el servicio de

Información de los Estados Unidos en Milán, la Universidad Católica del Sagrado Corazón y la Unesco, y por el Centro Italiano de Investigaciones Sociológicas, sobre el empleo de medios de comunicación audiovisuales.

Han asistido estudiantes y miembros de las facultades de Ciencias políticas, económicas, sociales, comerciales, derecho, Filosofía, etc.

S U D A N

INSTITUTO DE ADMINISTRACIÓN PÚBLICA DE LA REPÚBLICA DE SUDÁN

Se ha creado en la República del Sudán un Instituto de Administración Pública con el fin de organizar cursos para la formación y el perfeccionamiento de los funcionarios públicos. Además de organizar estos cursos, el Instituto debe ayudar a los Ministerios en la investigación de los métodos de trabajo administrativo; desarrollar un programa de investigación sobre Administración pública y establecer

un Centro de documentación al servicio de todos los organismos del Estado.

El Instituto ha sido establecido provisionalmente en la Facultad de Derecho de Khartoum.

Se ha encomendado la dirección del Instituto a un Consejo de Administración y a un Director. El Gobierno ha designado primer Director a Mr. ERIC G. JAMES, consejero de las Naciones Unidas, de nacionalidad norteamericana.

S U E C I A

IV CONGRESO INTERNACIONAL DE ARCHIVOS

En el mes de agosto del pasado año 1960 se ha celebrado el IV Congreso Internacional de Archivos.

Asistieron representantes de cuarenta países, entre ellos España, que envió una nutrida representación.

Entre los temas propuestos figuraban los siguientes:

- Los archivos del Estado.
- Nuevos métodos, técnicas y materiales de restauración de documentos y de fotocopias.
- El papel de los archivos en las investigaciones modernas sobre historia económica y social.

Tomaron parte activa en las deliberaciones los señores BORDONAU y MATILLA.

La Universidad de Estocolmo proyecta crear una institución o escuela universitaria especial para estudiantes procedentes de países subdesarrollados. Se trata de una réplica de la Universidad de la Amistad, de Moscú, y se espera que inicie sus actividades el próximo otoño. El rector de la Universidad, señor HÖKON NEAL, y varios representantes se dirigieron recientemente al primer Ministro, al Ministro de Finanzas y al de Instrucción Pública y Culto, así como a los Jefes de los partidos de oposición, para presentarles sus planes y pedirles apoyo económico.

Al parecer, en la nueva escuela se enseñarían únicamente ciencias administrativas y políticas; el idioma a utilizar sería el inglés, y los alumnos, becarios.

S U I Z A

NORMALIZACIÓN INTERNACIONAL

El Consejo de la Organización Internacional de Normalización se ha

reunido en Ginebra durante los días 27 de junio al 1 de julio de 1960.

Los fines de esta organización se encaminan a favorecer el desarrollo

de la normalización en el mundo para facilitar el intercambio y la prestación de servicios entre las naciones.

La reunión ha sido presidida por el profesor WEGELIUS, de Finlandia, que es presidente de la organización, asistido por el vicealmirante HURSEY, de Estados Unidos.

El consejo está compuesto por representantes de los Comités-miembros de Alemania, Austria, Francia, India, Brasil, Italia, Noruega, Países Bajos, Polonia, Rumania, Reino Unido, Suiza, URSS y Estados Unidos.

El comité francés miembro de la organización internacional de normalización es la AFNOR.

Entre las nuevas comisiones técnicas creadas pueden citarse las de «calculadores y clasificación numérica de la información» y «métodos de cálculo estadístico de las construcciones inmobiliarias».

La próxima reunión se celebrará en junio (días 10 a 13) en Helsinki, al mismo tiempo que la Asamblea general trienal, que se reunirá en Finlandia del día 5 al 16 de junio de 1961.

